

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

MIGUEL ANXO FERNÁNDEZ BELLO, *Diputado del GRUPO PARLAMENTARIO DE UNIDOS PODEMOS-EN COMÚ PODEM-EN MAREA*, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita **respuesta por ESCRITO relativa al Informe de Dinámica de Litoral de la playa de Covas (Viveiro, A Mariña-Lugo)**.

Son muchas las ocasiones en las que este diputado se ha dirigido al anterior Ministerio de Medio Ambiente para reclamar la adopción de medidas urgentes ante la alarmante regresión que sufre desde hace tiempo la playa de Cobas en Viveiro. Un arenal emblemático y muy frecuentado por el turismo en la temporada estival.

Sin ir más lejos, en el pasado mes de abril dirigíamos una nueva pregunta al Gobierno porque tras una intensa propaganda del PP, y un sinfín de anuncios de actuaciones a punto de iniciarse que nunca dieron comienzo, el hecho es que nada se ha hecho. Los temporales del invierno empeoraron el estado de esta playa.

Desde la Demarcación de Costas, se anunciaba a finales de 2017, que a comienzos del presente año estaría listo el estudio de dinámica de litoral que se había encargado tres meses antes al Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas.

Recientemente, en el presente mes de junio, hemos sabido que la Demarcación de Costas había enviado un CD con el "Estudio de las mejoras en la playa de Covas" al ayuntamiento. Desde el ayuntamiento se ha expresado el malestar al comprobar que hace tiempo que Costas contaba con dicho Informe que envió a Portos de Galicia el 22 de marzo pasado.

A priori, no resulta de recibo esta forma de actuar del anterior Ministerio puesto que denota un total desprecio e indiferencia para con un problema que entrado ya el verano es de gran importancia en la economía de la comarca de A Mariña. La falta de seriedad por parte del organismo ministerial es vergonzosa, aunque la propaganda del anterior partido en el Gobierno, el PP, también lo es puesto que tenía la responsabilidad de Costas, y tiene la responsabilidad en la Xunta y en la alcaldía de Viveiro.

Censuramos en iguales dosis el comportamiento de todas estas administraciones.

Es preciso no sólo que el Informe de Costas sea público, si no que explique qué medidas deben adoptarse para recuperar y regenerar el arenal de Covas.

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Sabe el actual Ministerio de Transición Ecológica por qué la Demarcación de Costas actuó con tal falta de seriedad e indiferencia en relación a la presentación del Informe de Dinámica de Litoral de la playa de Covas (Viveiro)? ¿Considera adecuado que se limite a enviar un CD titulado "Estudio de las mejoras de la playa de Covas" al ayuntamiento meses más tarde de haberlo enviado a Portos de Galicia?

¿Comparte que demuestra un desprecio absoluto por los habitantes de Viveiro que viven con preocupación la grave regresión de este arenal que no se ha solventado, a pesar de las manifestaciones y las demandas, y se inicia ya la temporada estival?

¿Puede aportar en detalle las conclusiones del Estudio de Costas sobre esta playa? ¿Cuáles son las recomendaciones de actuaciones a emprender para evitar su desaparición?

¿Qué disposición tiene el actual Ministerio de Transición Ecológica a aprobar cuanto antes un Plan de regeneración del arenal? ¿Es posible que adquiriera un compromiso fehaciente?

18 de junio de 2018



Miguel Anxo Fernández Vello

Diputado UP-ECP-EM